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- This product is designed for household use only -

IMPORTANT SAFEGUARDS
When using electrical appliances, basic safety precautions should always be 

followed, including the following:
1. READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING THIS APPLIANCE.
2. Do not touch hot surfaces. Use handles or knobs.
3. To protect against electrical shock and personal injury, do not immerse this 

appliance, including cord and plug, in water or other liquid.
4. This appliance is not intended for use by persons (including children) with 

reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and 
knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning 
use of the appliance by a person responsible for their safety.

5. Close supervision is necessary when any appliance is used by or near children.
6. Unplug from outlet when not in use and before cleaning. Allow to cool 

completely before putting on or taking off parts, and before cleaning.
7. Do not operate any appliance with a damaged cord or plug or after the 

appliance malfunctions or has been damaged in any manner. Call NESCO® 
Customer Service for assistance.

8. The use of accessory attachments not recommended by the manufacturer 
may result in fire, electric shock or injury to persons.

9. Use appliance in a safe indoor environment. Do not use outdoors.
10. Do not let cord hang over edge of table or counter, or touch hot surfaces.
11. Do not place on or near a hot gas or electrical burner or in a heated oven.
12. Do not use near explosive or flammable materials.
13. Do not use appliance for other than its intended use, as described in 
        this manual.
14. Operate appliance only when all parts are fully engaged and secured.
15. DO NOT use an extension cord with this product.
16. Operate appliance in water only. Keep upper portion of appliance dry. Never 

operate appliance unless the water level is between the indicated “Min” and 
“Max” levels. Do not immerse the appliance cord, power box, or upper portion of 
appliance. If appliance or any of its parts become submerged, unplug appliance 
immediately and discontinue use. 

17. Circulated water can be very hot. Use a trivet to protect your countertop from 
any container being used with appliance. Use tongs to reach for anything inside 
the water bath. 

18. Extreme caution must be used when moving containers of hot water. 
19. To reduce draw on appliance, cover the water with cling wrap during cooking. Do 

not cover any part of the appliance with cling wrap.

SAVE THESE INSTRUCTIONS



2

PARTS AND FEATURES
1 LED Display Screen 6 +/- Adjustment Slider
2 Container Clip 7 Power/Pause Button

3 Circulator/Heating Element 8 Time/Temperature Set Mode
4 Time Display 9 Pre-Set Recipe Mode
5 Temperature Display
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KEY FUNCTIONS
Power/Pause Button:
Press and hold the power button to turn the appliance on and off. To pause the 
cooking cycle at any time, press the power button once. To restart, press the 
power button again. The power button will illuminate red during pause mode.

Time/Temperature Set Mode:
• Press the SET button once to enter the setting mode. The set button will 

illuminate red.
• Press the SET button twice to set the time by hour.  Max hours: 99:00
• Press the SET button 3 times to set the time by minute. Max minutes: 00:59
• Press the SET button 4 times to set the temperature. Max temperature 203 F°
• Press the SET button 5 times to exit the setting mode. The set button will 

illuminate blue.
• Temperature mode / F° and C°: Change the temperature to Celsius or 

Fahrenheit by pressing and holding the SET button approx. 5 seconds.

+/- Adjustable Slider:

Slide right to increase or left to decrease the temperature or time. The temperature 
and time will adjust as you slide along the indicator bar or press the “-” or “+” 
symbols to increase or decrease by individual increments.

Pre-Set Recipe Mode:
This appliance comes equipped with pre-set cook cycles. To enter recipe 
mode, press the food icon button once, the icon will illuminate. Press the power 
button one time to begin heating and circulating the water. When the pre-set 
temperature is reached the appliance will beep 3 times and begin the cooking 
cycle countdown. Place food into container. To exit recipe mode, press the power 
button once then press the food icon and it will no longer illuminate.
       Meat: Default cook time 1 hour, temperature 138 F°
       Fish: Default cook time 20 minutes, temperature 125 F°
      Chicken: Default cook time 1 hour, temperature 147 F°
      Vegetable: Default cook time 45 minutes, 185 F°

Min and Max Fill Line/Auto Shut-Off:

Max Line

Min Line

This appliance will automatically 
shut off if the water level 
becomes too low during use. 
Always keep the water level in 
the container between the “Min” 
and “Max” levels as indicated on 
the appliance. 
NOTE: Only the heater/circulator 
portion should be under water. 
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OPERATING INSTRUCTIONS
1. Slide the container clip over the circulator/heating element so it is securely in 

place on the appliance. Attach the clip to the inside of a suitably-sized plastic 
or metal container that is at least 10 inches deep to ensure proper appliance 
positioning (Containers sold separately). Fill the container with water using 
the min and max water level indicator marks on the back of the circulator. The 
water level will rise when you add food into the container, so do not overfill the 
container with water. 

     NOTE: As the water temperature increases, the water will begin to evaporate. 
     The appliance circulator will automatically shut off if the water level becomes   
      too low. Add additional water as needed.

2. Plug the appliance into a 120V outlet. The appliance display screen will 
illuminate momentarily and beep once before going into standby mode.

3. Press the power button and hold for 2 seconds. The appliance will display the 
default time and temperature. The power button will illuminate red. The SET 
button will illuminate blue.

4. Press the SET button to choose the desired setting option. The set button will 
illuminate red until the time and temperature is set.

5. Press the  + and -  symbols or use the adjustment slider to set the time and 
temperature. When the desired time and temperature is set, press the SET 
button to exit set mode. The SET button will illuminate blue. To begin heating 
and circulating the water, press the red power button once. The power button 
will now illuminate blue and the appliance will begin operating.

6. When the water reaches the set temperature the appliance will beep 3 times 
and begin the cooking cycle countdown. Place food inside container.

      NOTE: To adjust the time or temperature at any point during operation, press  
      the power button once to pause the appliance. Press the SET button once             
      to enter set mode. Follow steps 4 and 5 above to continue normal operation 
      of appliance. 

7. The appliance will beep for approx. 30 seconds when the desired cooking time 
is achieved. The cooking cycle is now complete. 

     NOTE:  The appliance will continue to operate until it is turned off manually or   
     powers off automatically once the water level becomes lower than the 
     “Min” level.

8. To turn the appliance off, press and hold the power button for two seconds.
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Descaling should be done every month or more often if the appliance is 
used frequently.

1. Attach the appliance to a container and fill with equal parts white 
vinegar and water to the “Max” level as indicated on the appliance.

2. Set the appliance temperature to 158F°.
3. Allow the water to circulate for 20 minutes after 158F° is reached.
4. Turn off and unplug the appliance.
5. When appliance is cool, rinse the circulator in cold water and dry 

thoroughly before storing.

CLEANING INSTRUCTIONS

The appliance will not turn on.
• Make sure that the appliance is properly plugged into a 
        grounded outlet.
• Check the power cord for damage. Do not use if the power cord 
         is damaged. 
• Make sure the appliance is on. The display screen will be in 
         standby mode.

The display screen reads error code: E1 .
• Ensure that the water level is between the “Min” and “Max” as 

indicated on the appliance. The appliance will power off when the 
water level drops below the minimum amount required

         for operation.
• Unplug the appliance and add the proper amount of water to 

container before restarting.

The display screen reads error code: E3
• The appliance will not operate. Contact customer service for support.

The display screen reads error code: E4
• The appliance will need for examination, repair or adjustment. 

Contact customer service for support.

TROUBLESHOOTING
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ONE YEAR LIMITED WARRANTY
The Metal Ware Corporation warrants the original purchaser that your product will 

be free from defects in material and workmanship for a period of one year from 
date of purchase. Product must be used for personal or sole household usage in 
accordance with the instructions. Should your product prove defective within one 

year from date of purchase, contact our customer service team at 1-800-288-
4545 or email at nescocs@nesco.com with an explanation of the claim. If a viable 
warranty claim is determined, a customer service member will provide you with 

the necessary details to have your unit replaced. Under this limited time warranty, 
we undertake to replace any parts found to be defective at our sole discretion. This 

limited time warranty is void if the unit is connected to an unsuitable electrical 
supply or dismantled or interfered with in any way or damaged through misuse. 

This warranty is not transferable. LIMITATION OF REMEDIES AND DAMAGES: Except 
for the limited time warranty and remedies expressly stated above, the Metal 

Ware Corp shall not be liable to you, or to anyone claiming by or through you, for 
any obligations or liabilities, including, but not limited to, obligations or liabilities 

arising out of breach of contract, breach of warranty, statutory claims, negligence 
or other tort or any theory of strict liability, with respect to the product or the Metal 

Ware Corp’s acts or omissions or otherwise. Buyer agrees that in no event shall the 
Metal Ware Corp be liable for incidental, compensatory, punitive, consequential, 

indirect, special or other damages. Warranty does not cover consequential or 
incidental damages such as property damage and does not cover incidental 

costs and expenses resulting from any breach of this warranty, even if foreseeable. 
Some states or provinces do not allow the exclusion or limitations of incidental or 

consequential damages, so the above limitation or exclusion may not apply to you 
depending on the state or province of purchase.

Register your product on our website: 
https://www.nesco.com/customer-service/warranty-registration

or fill in your warranty card and return it within one week 
from date of purchase along with a copy of proof of purchase.

Send warranty card to:

SVC-1000 / NESCO Sous Vide Cooker
C/O MW

PO Box 237
Two Rivers, WI 54241-0237
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- Ce produit est destiné à un usage domestique uniquement -

AVERTISSEMENTS IMPORTANTS
Lors de l’utilisation d’appareils électriques, des précautions de sécurité de base 

doivent toujours être suivies, notamment les suivantes :
1. LISEZ TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT D’UTILISER CET APPAREIL.
2. Ne touchez pas les surfaces chaudes. Utilisez des poignées ou des boutons.
3. Pour vous protéger contre les chocs électriques et les blessures corporelles, ne 

plongez pas cet appareil, y compris le cordon et la fiche, dans l’eau ou 
        tout autre liquide.
4. Cet appareil n’est pas destiné à être utilisé par des personnes (y compris les 

enfants) ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites, 
ou un manque d’expérience et de connaissances, à moins qu’elles ne soient 
supervisées. ou des instructions concernant l’utilisation de l’appareil par une 
personne responsable de leur sécurité.

5. Une surveillance étroite est nécessaire lorsqu’un appareil est utilisé par ou à 
proximité d’enfants.

6. Débranchez de la prise lorsqu’il n’est pas utilisé et avant de le nettoyer. Laisser 
refroidir complètement avant de mettre ou de retirer des pièces et 

        avant de nettoyer.
7. N’utilisez pas d’appareil avec un cordon ou une prise endommagés ou après que 

l’appareil fonctionne mal ou a été endommagé de quelque manière que ce soit. 
Appelez le service client NESCO® pour obtenir de l’aide.

8. L’utilisation d’accessoires non recommandés par le fabricant peut provoquer 
un incendie, un choc électrique ou des blessures.

9. Utilisez l’appareil dans un environnement intérieur sûr. Ne pas 
        utiliser à l’extérieur.
10. Ne laissez pas le cordon pendre du bord de la table ou du comptoir, ou toucher 

des surfaces chaudes.
11. Ne pas placer sur ou à proximité d’un brûleur à gaz ou électrique chaud ou dans 

un four chauffé.
12. Ne pas utiliser à proximité de matériaux explosifs ou inflammables.
13. N’utilisez pas l’appareil à des fins autres que celles pour lesquelles il est destiné, 

comme décrit dans ce manuel.
14. Utilisez l’appareil uniquement lorsque toutes les pièces sont entièrement 

engagées et sécurisées.
15. NE PAS utiliser de rallonge avec ce produit.
16. N’utilisez l’appareil que dans l’eau. Maintenez le dessus de l’appareil au sec. Ne 

faites jamais fonctionner l’appareil si le niveau d’eau n’est pas compris entre 
les niveaux “Min” et “Max” indiqués. Ne pas immerger le cordon de l’appareil, 
l’alimentation électrique ou le dessus de l’appareil. Si l’appareil ou l’une de ses 
pièces est submergé, débranchez-le immédiatement et arrêtez de l’utiliser.

17. L’eau en circulation peut être très chaude. Utilisez un dessous de plat pour 
protéger votre comptoir de tout récipient utilisé avec l’appareil. Utilisez des 
pinces pour atteindre quoi que ce soit à l’intérieur du bain-marie.

18. Une extrême prudence doit être utilisée lors du déplacement des récipients 
d’eau chaude.

19. Pour réduire la consommation d’énergie de l’appareil, couvrez l’eau d’une 
pellicule plastique pendant la cuisson. Ne couvrez aucune partie de l’appareil 
avec du film alimentaire.

CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS
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PIÈCES ET CARACTÉRISTIQUES
1 Écran D'affichage LED 6 Curseur De Réglage +/-
2 Agrafe De Récipient 7 Bouton Départ/Pause

3 Circulateur/Élément Chauffant 8 Mode Réglage Temps/Température
4 Affichage De L'heure 9 Mode Recette Prédéfinie
5 Affichage De La Température

Poisson Poulette
LégumeViande

87

5

4

9
6

2

1

3
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FONCTIONS CLÉS
Bouton Départ/Pause:
Appuyez et maintenez enfoncé le bouton d’alimentation pour allumer et éteindre l’appareil. 
Pour interrompre le cycle de cuisson à tout moment, appuyez une fois sur le bouton 
d’alimentation. Pour redémarrer, appuyez à nouveau sur le bouton d’alimentation. Le bouton 
d’alimentation s’allume en rouge pendant le  mode pause.

Mode Réglage Temps/Température:
• Appuyez une fois sur le bouton ST pour accéder au mode de réglage. Le bouton de 

réglage s’allume en rouge.
• Appuyez deux fois sur le bouton SET pour régler heure par heure. 
          Heures max : 99:00
• Appuyez 3 fois sur le bouton SET pour régler l’heure par minute. 
          Minutes maximales : 00:59
• Appuyez 4 fois sur le bouton SET pour régler la température. 
          Température maximale 203 F°
• Appuyez 5 fois sur le bouton SET pour quitter le mode de réglage. Le bouton de réglage 

s’allume en bleu.
• Mode Température / C° et F° : Modifiez la température en Celsius ou Fahrenheit en 

appuyant sur le bouton SET et en le maintenant enfoncé pendant environ 5 secondes.

+/- Curseur De Réglage:
Balayez vers la droite pour augmenter ou vers la gauche pour diminuer la température ou la 
durée. La température et le temps s’ajusteront au fur et à mesure que vous glissez le long de 
la barre de l’indicateur ou appuyez sur les symboles “-” ou “+” pour augmenter ou diminuer 
par incréments individuels.

Mode Recette Prédéfinie:
Cet appareil est équipé de cycles de cuisson préréglés. Pour entrer en mode recette, 
appuyez une fois sur le bouton de l’icône des aliments, l’icône s’allumera. Appuyez une fois 
sur le bouton d’alimentation pour démarrer le chauffage et la circulation de l’eau. Lorsque la 
température préréglée est atteinte, l’appareil émet 3 bips et commence le compte à rebours 
du cycle de cuisson. Placez les aliments dans le récipient. Pour quitter le mode recette, 
appuyez une fois sur le bouton d’alimentation, puis appuyez sur l’icône de nourriture et elle 
ne s’allumera plus.
       Viande: Temps de cuisson par défaut 1 heure, température 138 F°
       Poisson: Temps de cuisson par défaut 20 minutes, température 125 F°
      Poulet: Temps de cuisson par défaut 1 heure, température 147 F°
      Légumes: Temps de cuisson par défaut 45 minutes, température 185 F°

Ligne De Remplissage Min Et Max/Arrêt Automatique:

Ligne Maximale

Cet appareil s’éteindra 
automatiquement si le niveau d’eau 
devient trop bas pendant l’utilisation. 
Maintenez toujours le niveau 
d’eau dans le récipient entre les 
niveaux « Min » et « Max » 
indiqués sur l’appareil.
REMARQUE: Seule la partie 
réchauffeur/circulateur doit 
être sous l’eau.

Ligne Minimale
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MODE D’EMPLOI
1. Faites glisser le clip du récipient sur le circulateur/élément chauffant 

afin qu’il soit bien en place sur l’appareil. Fixez le clip à l’intérieur d’un 
récipient en plastique ou en métal de taille appropriée et d’au moins 
10 pouces de profondeur pour assurer le bon positionnement de 
l’appareil (récipients vendus séparément). Remplissez le récipient avec 
de l’eau en utilisant les repères de niveau d’eau min et max à l’arrière 
du circulateur. Le niveau d’eau augmentera lorsque vous ajouterez de 
la nourriture dans le récipient, alors ne remplissez pas trop le récipient 
avec de l’eau. REMARQUE: Lorsque la température de l’eau augmente, 
l’eau commence à s’évaporer. Le circulateur de l’appareil s’éteindra  
automatiquement si le le niveau d’eau devient trop bas. Ajouter de l’eau 
supplémentaire au besoin.

2. Branchez l’appareil dans une prise 120V. L’écran d’affichage de l’appareil 
s’allumera momentanément et émettra un bip avant de passer en mode veille.

3. Appuyez et maintenez enfoncé le bouton d’alimentation pendant 2 
secondes. L’appareil affichera l’heure et la température par défaut. Le bouton 
d’alimentation s’allumera en rouge. Le bouton SET s’allume en bleu.

4. Appuyez sur le bouton SET pour choisir l’option de réglage souhaitée. Le 
bouton de réglage s’allume en rouge jusqu’à ce que l’heure et la température 
soient réglées.

5. Touchez les symboles + et - ou utilisez le curseur pour régler l’heure et la 
température. Lorsque l’heure et la température souhaitées sont réglées, 
appuyez sur le bouton SET pour quitter le mode de réglage. Le bouton 
SET s’allume en bleu. Pour démarrer le chauffage et la circulation de l’eau, 
appuyez une fois sur le bouton d’alimentation rouge. Le bouton d’alimentation 
deviendra alors bleu et l’appareil commencera à fonctionner.

6. Lorsque l’eau atteint la température réglée, l’appareil émet 3 bips et 
commence le compte à rebours du cycle de cuisson. Placez les aliments à 
l’intérieur du récipient.

          REMARQUE: Pour régler l’heure ou la température à tout moment pendant 
          le fonctionnemnt, appuyez une fois sur le bouton d’alimentation pour mettre    
          l’appareil en pause. Appuyez une fois sur le bouton SET pour accéder au 
          mode de réglage. Suivez les étapes 4 et 5 ci-dessus pour continuer le         
          fonctionnement normal de l’appareil.
 
7. L’appareil émet un bip pendant env. 30 secondes lorsque le temps de 

cuisson souhaité est atteint. Le cycle de cuisson est maintenant terminé.   
REMARQUE: L’unité continuera de fonctionner jusqu’à ce qu’elle soit éteinte 
manuellement ou s’éteigne automatiquement une fois le niveau d’eau atteint 
tombe en dessous du niveau “Min”.

8. Pour éteindre l’appareil, appuyez sur le bouton d’alimentation et maintenez-le 
enfoncé pendant deux secondes.
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Le détartrage doit être effectué tous les mois ou plus souvent si l’appareil 
est utilisé fréquemment.

1. Fixez l’appareil à un récipient et remplissez à parts égales de vinaigre 
blanc et d’eau jusqu’au niveau “Max” comme indiqué sur l’appareil.

2. Réglez la température de l’appareil à 158F°.
3. Laissez l’eau circuler pendant 20 minutes après avoir atteint 158F°.
4. Éteignez et débranchez l’appareil.
5. Lorsque l’appareil est froid, rincez le circulateur à l’eau froide et 

séchez-le soigneusement avant de le ranger.

INSTRUCTIONS DE NETTOYAGE

L’appareil ne s’allume pas.
• Assurez-vous que l’appareil est correctement branché dans une 

prise mise à la terre.
• Vérifiez que le cordon d’alimentation n’est pas endommagé. Ne pas 

utiliser si le cordon d’alimentation est abimé. 
• Assurez-vous que l’appareil est allumé. L’écran d’affichage sera 
        etre prêt.

L’écran d’affichage lit le code d’erreur: E1
• Assurez-vous que le niveau d’eau est compris entre le “Min” et le 

“Max” comme indiqué sur l’appareil. L’appareil s’éteint lorsque le 
niveau d’eau descend en dessous de la quantité minimale requise 
pour le fonctionnement.

• Débranchez l’appareil et ajoutez la bonne quantité d’eau dans le 
récipient avant de redémarrer.

L’écran d’affichage lit le code d’erreur: E3
• L’appareil ne fonctionnera pas. Contactez le service client pour 

obtenir de l’aide.

L’écran d’affichage lit le code d’erreur: E4
• L’appareil devra être examiné, réparé ou ajusté. Contactez le service 

client pour obtenir de l’aide.

RÉSOLUTION DE PROBLÈME



GARANTIE LIMITÉE D’UN AN
La Metal Ware Corporation garantit à l’acheteur d’origine que votre produit sera exempt 

de défauts de matériaux et de fabrication pendant une période d’un an à compter de 
la date d’achat. Le produit doit être utilisé pour un usage personnel ou domestique 

unique conformément aux instructions. Si votre produit s’avère défectueux dans 
l’année suivant la date d’achat, contactez notre service client au 1-800-288-4545 ou 
envoyez un e-mail à nescocs@nesco.com avec une explication de la réclamation. Si 

une réclamation de garantie viable est déterminée, un membre du service client vous 
fournira les détails nécessaires pour faire remplacer votre appareil. En vertu de cette 
garantie à durée limitée, nous nous engageons à remplacer toutes les pièces jugées 
défectueuses à notre seule discrétion. Cette garantie à durée limitée est annulée si 
l’appareil est connecté à une alimentation électrique inappropriée ou démonté ou 

perturbé de quelque manière que ce soit ou endommagé par une mauvaise utilisation. 
Cette garantie n’est pas transférable. LIMITATION DES RECOURS ET DES DOMMAGES : À 

l’exception de la garantie à durée limitée et des recoursexpressément indiqué ci-dessus, 
Metal Ware Corp ne sera pas responsable envers vous, ou envers toute personne 

réclamant par vous ou par votre intermédiaire, pour toute obligation ou responsabilité, y 
compris, mais sans s’y limiter, les obligations ou responsabilités découlant d’une rupture 

de contrat, d’une rupture de garantie , réclamations légales, négligence ou autre délit 
ou toute théorie de responsabilité stricte, en ce qui concerne le produit ou les actes ou 

omissions de Metal Ware Corp ou autres. L’acheteur convient qu’en aucun cas Metal 
Ware Corp ne sera responsable des dommages accessoires, compensatoires, punitifs, 

consécutifs, indirects, spéciaux ou autres. La garantie ne couvre pas les dommages 
indirects ou accessoires tels que les dommages matériels et ne couvre pas les frais et 
dépenses accessoires résultant de toute violation de cette garantie, même prévisible. 

Certains états ou provinces n’autorisent pas l’exclusion ou les limitations des dommages 
accessoires ou consécutifs, de sorte que la limitation ou l’exclusion ci-dessus peut ne 

pas s’appliquer à vous selon l’état ou la province d’achat.

Enregistrez votre produit sur notre site Web :
https://www.nesco.com/customer-service/warranty-registration

ou remplissez votre carte de garantie et renvoyez-la sous une semaine
à partir de la date d’achat avec une copie de la preuve d’achat.

Envoyer la carte de garantie à :

SVC-1000 / NESCO Cuiseur Sous Vide
C/O MW

PO Box 237
Two Rivers, WI 54241-0237

USA
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